
鎌ケ谷市議会９月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第152号 令和 5年 9月 10日（２）

９月２２日（金） 午前10時から
佐藤　　剛　議員
　○�放課後児童クラブの保育環境改善について（本市の放課後児童クラブに

おける入会状況と今後の見通しについて/設置運営基準に着目した本市
の各放課後児童クラブの保育環境の現状について/長期休暇中等におけ
る給食等の提供について）

　○�公的機関における再生可能エネルギー調達１００％に向けて（鎌ケ谷市
第３次環境基本計画に掲げられた温室効果ガスの削減目標及びロードマ
ップについて/公共施設への再生可能エネルギー設備導入等事業（ＰＰ
Ａ）の進捗状況について/公共施設への再生可能エネルギー電力の導入
を推進する施策について）

小易　和彦　議員
　○�令和６年度予算編成方針について（令和６年度予算編成方針の骨格につ

いて/市長公約の予算への反映について/第１次実施計画（補正版）の予
算化について/国の動向の本市予算への反映について/令和６年度予算編
成に向けた市長の思いについて）

午後１時から
勝又　　勝　議員
　○�北海道日本ハムファイターズ及び関係自治体との連携強化について（フ

ァイターズ鎌ケ谷スタジアムの概要/ファイターズ鎌ケ谷スタジアムと
本市の連携事業などの現状/今後の連携強化に向けた取組）

針貝　和幸　議員
　○�新型コロナワクチン接種について（これまでの接種状況について/令和

５年度秋接種以降の接種計画（スケジュール）について/令和５年度秋
接種用の新型コロナワクチンの種類について/新型コロナワクチン接種
による副反応について/ＷＨＯは「健康な小児（生後６か月～１７歳）
→初回・追加接種：各国で検討すべき。更なる追加：定期的には推奨し
ない」としているが当市はどう対応するか）

　○�給食残滓について（給食残滓の推移について/給食残滓の処分方法、処分
の現状について/近年生ごみを水に変える装置（バクテリア方式）が開発
されているが給食残滓の処分に使用できないか/他市の事例について）

＜休　憩＞
伊福　幸一　議員
　○�保育現場の安全対策について（本市の現状と課題について/通園バスの

安全装置について/重大事故が多いとされる「食事」「睡眠」「水遊び」
における安全対策について/ヒヤリ・ハット事例集について）

　○�通学路の安全対策について（令和３年度通学路緊急一斉点検の実施結果
について/第三中学区、第四中学区の通学路の安全対策について/北中沢
三丁目付近の市道２７号線・市道３２０９号線・市道３４０１号線の変
則十字路（通称「西ノ砂交差点」）及び道路の安全対策について）

９月２５日（月） 午前10時から
津久井　清氏　議員
　○�子ども達に影響する「教員不足」の現状と「教員の働き方改革」につい
て問う（千葉県教育庁東葛飾教育事務所や当市に於ける小中学校の「教
員不足」の現状と対応策について/教員不足により子ども達には、どの
ような影響を及ぼしていると認識しているか/当市に於ける教員の業務
削減に向けて、具体的にどのような取組を行っているか）

　○�地球沸騰化を抑制するために市・市民はどのような取組を行うべきかを
問う（当市は自然エネルギーの活用の必要性についてどう認識している
か/太陽光パネルの設置を民間活力を活用してＰＰＡ方式で進めていく
有効性と今後の方向性を問う/今後の「ゼロカーボンシティ宣言」に向
かって、どのような取組の強化を考えているかを問う）

伊藤　　仁　議員
　○�北千葉道路地下化について（高架式と地下式のコスト比較/まちづくり

としての北千葉道路）
　○�オンデマンド乗合バスの運行について（オンデマンド乗合バスの実証実

験について）
　○�東初富テニスコート壁打ち練習場について（移設の検討についてのその

後/現地での騒音対策について）

午後１時から
森谷　　宏　議員
　○�バリアフリー法について（鎌ケ谷市バリアフリー基本構想について/交

通安全特定事業について/音響式信号機について）
泉川　洋二　議員
　○�大規模災害時の対応について（避難について/一時避難場所、避難所に

ついて/飲料水の確保について）
　○�道路行政について（市道３７号線（通称ユニオン通り）と市道４３０９

号線の交差点（学習塾ｉｔｔｏ前）について）
　○�観光行政について（国指定史跡、国登録有形文化財について/登録有形

文化財澁谷家住宅の整備について）
＜休　憩＞

矢崎　　悟　議員
　○�重症心身障害児（者）の支援について（本市の重症心身障害児（者）の

人数と支援の現状について/介護にあたる家族のレスパイトケアについ
て/医療的ケアに対応できる入所施設やグループホームについて/移動支
援について/長期停電や災害発生時の支援について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
　○�公園における環境整備と防犯対策について（ナラ枯れ被害の現状と今後の

対応について/市制記念公園のゴミ箱の老朽化について/手通公園と丸山児
童公園の防犯対策について/鎌ケ谷一丁目ふれあいの森の整備について）

　○�自治会の加入促進について（自治会の加入率の推移について/現状の課
題について/今後の取組について）

９月２６日（火） 午前10時から
松原　美子　議員
　○�子どもが医療を受けるための経済的負担について（医療費窓口負担と国
民健康保険料）（子ども医療費助成制度の仕組みについて/対象者数と負
担額について/国民健康保険料の仕組みについて/それぞれの負担軽減の
可能性について）

　○�障がい者（児）への支援について（障がい者（児）の生活支援の現状に
ついて/教育を受けるために必要な移動支援について/障がい者（児）の
生活支援の担い手について/特別支援学級と特別支援学校について）

水町　元大　議員
　○�公園の管理体制について（市内の公園の種別と箇所数について/市民か

らの要望の数と内容/市内の公園の管理業務委託の概要と委託先につい
て/今後の課題について）

　○�河川の管理体制について（市内の河川の種別と箇所数について/市民か
らの要望の数と内容/市内の河川の管理業務委託の概要と委託先につい
て/今後の課題について）

　○�東武鎌ケ谷駅周辺のまちづくりについて（鎌ケ谷市都市計画マスタープ
ランにおける東武鎌ケ谷駅周辺の機能、位置づけとは/にぎわいを創出
するための事業者支援について/今後の課題について）

午後１時から
後関　俊一　議員
　○�本市のシティプロモーション事業について（シティプロモーションの考

え方について/現在行っている事業について/庁内や事業者との連携につ
いて/今後の展開について）

　○�市の業務の継続性の担保について（災害時の業務の継続について/人事
異動等に伴う業務の継続について）

葛山　繁隆　議員
　○�道路行政について（市内の道路における交通渋滞等について/市道の維

持管理（越境樹木等）について）
　○�子どもの貧困対策の推進について（子どもの貧困対策の推進に関する法

律の概要について/ひとり親世帯への支援について/ヤングケアラーに対
する支援について）

＜休　憩＞
河内　一朗　議員
　○�地球沸騰化時代を見据えた本市の熱中症対策について（過去５年間の熱

中症による救急搬送件数と世代別の状況について/児童生徒や高齢者、
生活困窮者に関する熱中症対策について/今後の地球沸騰化時代に向け
た本市の取組と課題について）

　○�ＬＧＢＴ理解増進法施行における本市の取組と課題について（性的指向
及びジェンダーアイデンティティの多様性に関する国民の理解の増進に
関する法律（ＬＧＢＴ理解増進法）の概要と施行の背景について/ＬＧ
ＢＴ理解増進法における学校の環境づくりについて/本市におけるＬＧ
ＢＴ理解増進法の方向性と今後の課題への対応策について）

９月２７日（水） 午前10時から
富田　信恵　議員
　○�本市におけるデジタル化の推進について（デジタル化について本市の認

識を伺う/本市の取組状況について/デジタルに不慣れな市民に向けた取
組について/今後の計画について）

德野　　涼　議員
　○�渋滞問題について（都市計画道路について/都市計画道路整備プログラ

ムについて/交差点及び道路改良について）
　○�本市の教育について（子どもたちの学力向上について/ＩＣＴ教育につ

いて/教員の働き方改革について）

午後１時から
寺本　真理　議員
　○�「こども誰でも通園制度（仮称）」の創設への対応について（教育・保

育施設の現状/こども誰でも通園制度（仮称）の概要及び本市の対応な
ど/保育施設の新設について）

　○�大柏川第二調節池の整備状況について（大柏川第二調節池整備事業の概
要/大柏川第二調節池整備事業の進捗状況について/整備に伴う効果及び
周囲堤防の活用など/課題及びその対応について）

鈴木　哲也　議員
　○�本市の障がい者福祉施策について（本市の障がい者福祉施策の現状につ

いて/視覚障がい者のための「音声コード」の利用促進について/ヘルプ
マークについて/障がい者等用駐車場の適正利用について）

＜休　憩＞
山中　優宏　議員
　○�いじめ防止に向けた取組について（本市のいじめの状況について/いじ

め発生時と、その後の対応について/いじめの未然防止、早期発見に向
けた取組について/いじめに対する認識を高めるための教育について）


